

## **Bad Sooden-Allendorf**



Bad Sooden-Allendorf, den 18. Juni 2024

Liebe Freundinnen & Freunde der Jumelage,

ereignisreiche Tage liegen hinter uns und dem Verein, und bevor es für viele in die Sommerferien geht, erreicht Euch heute mit den herzlichsten Grüßen und einigen Informationen unser Sommer-Rundbrief.

Das wohl wichtigste Ereignis in diesem Jahr war die Fahrt nach Landi an Himmelfahrt. Mit zwei Bussen und vielen Privat-PKW traten wir die Reise zum 50. Jubiläum unserer Städtepartnerschaft an. Die Freundinnen und Freunde in der Bretagne hatten ein Wochenende mit einem tollen und vielseitigen Programm vorbereitet, das den Neuankömmlingen im Verein einen hervorragenden ersten Eindruck dieser wunderschönen Gegend vermittelte, aber auch bei den "alten Bretagne-Hasen" gut ankam.

Die Tagesausflüge brachten uns nach Morlaix, Roscoff, Brest und zum Schloss Trévarez, die gemeinsamen Abende waren stimmungsvoll und das Feiern kam nicht zu kurz, und auch der offizielle Teil der Feierlichkeiten war schön gestaltet.



Viadukt & Kirche in Morlaix, Foto: C. Faßhauer



Straßenkunst in Morlaix, Foto: C. Faßhauer

Die Busunternehmen Trube und Döring sorgten für eine sichere und angenehme Reise,

sowie schöne Unterkünfte bei den Zwischenstopps in Dieppe und Amiens.

Mein persönliches Empfinden, die Rückmeldungen der Vorstände hier und in Landi, und das

Feedback beim Stammtisch von Euch waren durchweg positiv - eine wirklich gelungene

Reise und Feier! Und an den Stellen, wo es gezwickt und gezwackt hat, arbeiten wir.

Herzlichen Dank an dieser Stelle noch einmal an alle, die diese lange Fahrt auf sich

genommen haben, um 50 Jahre Verschwisterung zu feiern! Ein genauso großer Dank an alle,

die mitgeholfen, mitgestaltet und mitorganisiert haben! Merci!

Das Vereinsleben geht weiter und so machen wir in diesem Rundbrief schon einmal auf

unser Erntefest aufmerksam, das vom 16. bis 20. August gefeiert wird. Wir möchten auch

in diesem Jahr beim Festumzug (Sonntag) und beim Festfrühstück (Montag) dabei sein,

und hoffen auf rege Beteiligung!

Unser traditionelles Sommerfest findet am 20. September auf der Wilhelmshöhe statt.

Wir stellen wie immer das Grillgut, Ihr dürft bei Salaten & Nachtisch kreativ werden.

Genauere Informationen zu allen Veranstaltungen wird es zeitnah per Email geben. Diese

findet Ihr dann auch in unserem Schaukasten am Rathaus und auf unserer Facebook-Seite.

Also, tragt es schon einmal in die Kalender ein und venez nombreux!

Außerdem gibt es einige Dinge und Ideen, die in unseren Vorstands-Köpfen

umherschwirren, die wir aber noch nicht weiter konkretisiert haben: Wanderungen im

Herbst, ein Tanzkurs für bretonische Tänze, ein Besuch der Bagad Landi nächstes Jahr zum

Erntefest, sowie die Überlegung, ob wir wirklich fünf Jahre vergehen lassen wollen, bis wir

uns alle hier oder in der Bretagne wiedersehen. Über all diese Dinge werdet Ihr natürlich

informiert.

Jetzt erstmal einen schönen Start in den Sommer & die Ferienzeit!

Ganz herzliche Grüße & à très bientôt,

Carina Faßhauer

(1. Vorsitzende)

Kontakt: Carina Faßhauer, Weberstraße 1, 37242 BSA, c.fasshauer@gmx.net, Tel: 01732500628 oder 05652/1234

